FCV-Moanda-Mounana 15

Haut-Ogooué/En prélude à la tournée républicaine du chef de l'Etat

Branle-bas de combat pour un accueil mémorable à Ali Bongo Ondimba



Le préfet de la Mpassa (gauche), Yvon Gustave Charles Poyo, délivrant son message.

Franceville/Gabon

EN prélude à l'arrivée du président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans la province du Haut-Ogooué, le mardi 26 juillet prochain, les populations s'activent pour lui réserver un accueil des plus mémorables. Ainsi, partout dans la province, des réunions d'information, de sensibilisation et d'organisation se succèdent. Les préfets de tous les départements du Haut-Ogooué s'attellent, pour leur part, à rassembler aussi bien les administrations que les politiques pour la réussite de cet événement.

C'est ainsi que le préfet du département de la Mpassa, Yvon Gustave Charles Poyo, a réuni, dernièrement, à la Maison de l'artisanat sise à Franceville, tous les opérateurs économiques de la province, les partis politiques légalement reconnus, les auxiliaires de commandement et les administrations, dans le but de les sensibiliser à déployer les moyens logistiques, roulants et humains, pour une mobilisation grandiose lors de l'arrivée du nu-



Les auxiliaires de commandement ont reçu pour mission de relayer le messge du préfet aux populations.

méro un gabonais.

« Le chef de l'Etat sera parmi nous le mardi 26 juillet 2016. Ce jour-là, il va falloir que la mobilisation soit encore plus forte. Vous avez vu l'engouement et l'enthousiasme des populations des provinces qui l'ont précédemment reçu. Ici dans le Haut-Ogooué, nous devons mériter la palme d'or, que le président lui-même décerne souvent par rapport à l'éclat de la réception qui lui est réservée. Il est question pour nous de regarder ce que font les autres dans le but de faire mieux. Le département de la Mpassa ne doit pas être le dernier », a déclaré le pré-

CONCOURS • Chaque entité présente dans la salle a eu la précision du rôle qu'elle a à jouer dans l'organisation de la tournée républicaine du président Ali Bongo Ondimba. Le concours des directeurs généraux des entreprises (opérateurs économiques) se fera dans le cadre de la logistique et précisément des moyens de locomotion. Pour leur part, les directeurs provinciaux des administrations ont été invités à sensibiliser leurs collaborateurs à se déployer massivement sur les sites retenus pour pou-



répondu massivement à l'appel du préfet .

voir accueillir dignement le président de la

République. Les partis politiques légalement reconnus ont également été impliqués dans la mobilisation pour cette tournée républicaine du chef de l'Etat. « Cette tournée est dite tournée républicaine. Le président ne vient pas pour sa campagne électorale, et en tant que telle, toute la population du département de la Mpassa se doit de se mobiliser derrière la première institution de notre pays. Chaque parti politique doit mobiliser tous ses militants sur les sites retenus», a précisé Yvon Gustave Charles Mpoyo.

Le gros du travail est revenu aux auxiliaires de commandement, notamment les chefs de cantons, de regroupements, de villages, de quartiers, etc. qui ont été chargés de relayer le message d'information et de sensibilisation du préfet auprès des populations de leurs circonscriptions administratives respectives, afin que ces dernières soient fortement mobilisées à aller offrir au président de la République un accueil digne de son rang de première institution de la République.

Franceville/Gendarmerie nationale/Passation de commandement

Le chef d'escadron Serge Bingah à la tête de la légion Est de Mvengue



Les officiels lors de la passation de commandement.

LA légion de gendarmerie départementale Est de Franceville basée à Mvengue est désormais placée sous le commandement du chef d'escadron Serge Bingah. La cérémonie officielle de passation de commandement entre le promu et son prédécesseur (le lieutenant Samuel Minko Nguema) s'est déroulée levendredi 15 juillet, sur l'esplanade de la légion

de gendarmerie départementale Est de France-

Présidée par le général de brigade Dieudonné Pongui, chef d'Etat-major de la gendarmerie départementale, elle a vu la mobilisation de tous les agents de la gendarmerie exerçant dans les différents départements de la province.

On a surtout noté la présence à cette manifestation des autorités de la province du Haut-Ogooué, en tête desquelles le gouverneur de province, Jacques Denis Tsanga, le premier maire



Un défilé militaire a mis un terme à la cérémonie.

adjoint de la commune solennellement remis à de Franceville, Jean-Paul son successeur, confor-Ledaga, et les responsa- mément au rituel milibles militaires des autres

Deux phases essentielles ont marqué cet événement : la remise du fanion de commandement au nouveau commandant de légion et le défilé militaire. La partie prépondérante de la remise du fanion de commandement au promu a été exécutée par le général de brigade Dieudonné Pongui. Celui-ci, après avoir réceptionné le fanion des mains du commandant sortant, l'a

« Officiers, sous officiers de la légion de gendarmerie Est, de par Monsieur le président de la République, chef de l'Etat, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, vous reconnaîtrez désormais pour votre chef, le chef d'escadron Bingah Serge ici présent. Vous lui obéirez en tout ce qu'il vous

commandera, pour le

bien du service, l'obser-

vation des lois, l'exécu-

taire prévu à cet effet. donné le général de bri-PASSAGE DE FANION•

> Au terme de ce cérémonial, un défilé militaire a été exécuté sous les ordres du nouveau commandant.

C'est en 1990 que, attiré par les métiers des armes, Serge Bingah intègre la gendarmerie nationale, après ses études secondaires. En 1996, il s'envole, pour renforcer ses capacités, à l'Ecole des officiers de gendarmerie de Melun, en France. En 2008, il béné-

tion des règlements mili- ficie d'une formation à taires et le succès des l'Ecole d'administration armes du Gabon», a or- militaire de Koulikoko au Mali, où il sort nanti d'un diplôme d'officier d'administration. 2012, il obtient son diplôme d'Etat-major, touiours dans la même

Depuis lors, Serge Bingah a occupé les fonctions de directeur des Relations publiques de la gendarmerie nationale à Libreville, avant d'être porté au commandement de la légion de gendarmerie Est Franceville, à Mvengue.



Le fanion de commandement a été remis au nouveau commandant Serge Bingah par le général Dieudonné Pongui.